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 令和５年４月定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時、会場 

   令和５年４月27日（木） 13時30分～14時50分 

川西庁舎 ４階 第１研修室 

    

２ 出席 

渡辺正範教育長、庭野三省委員、浅田公子委員、廣田公男委員、渡邊奈々子委員 

 

３ 説明のため出席した者 

   教育文化部長（鈴木政広）、教育総務課長（玉村浩之）、学校教育課長（細木久成）、指

導管理主事（藤田剛）、生涯学習課長（樋口具範）、文化財課長（菅沼亘）、スポーツ振

興課長（庭野日出貴） 

 

４ 会議の内容 

 

（１）会議録署名委員の指名 

  署名委員：廣田委員、渡邊委員 
 
（２）報告事項 

  ① 後援等報告 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

各担当課長 

・資料に基づき説明 

 

  ② 報告第１号 市立中学校のあり方検討委員会について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

玉村教育総務課長 

・資料に基づき説明 

 

   庭野委員 

・この会の参加者はいろんな立場の人がいて、学校教育の在り方みたいなこと、中学

校の在り方みたいなことを話し合っている感じがするが、そうではなく、地域づくり

と中学校がどう関係あるかと、そちらに傾注してやったほうがいいのではないかと思

う。 

    

   玉村教育総務課長 

   ・前回の検討委員会で意見交換した中で、地域づくりに関する意見も多かった。今

後、７月の第10回で学校と地域の在り方の検討に入る予定なので、一つのテーマと

して取り上げ、協議を進めたいと考えている。 
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 （以上の質疑のあと了承した） 

 

  ③ 報告第２号 いじめ問題対策連絡協議会補欠委員委嘱について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

細木学校教育課長 

・資料に基づき説明 

 

 （特に質疑なく了承した） 

 

  ④ 報告第３号 十日町市理科教育センター運営委員の委嘱について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

細木学校教育課長 

・資料に基づき説明 

 

   渡邊委員 

   ・運営委員の中に、なぜ津南小・中が入っているのか。 

 

   細木学校教育課長 

   ・本来であれば、それぞれの市町村でセンターを設置すると思うが、津南町だけでの

設置は難しいので、負担金をいただく形で一緒にやらせてもらっている。 

 

   庭野委員 

   ・当市の理科教育の強みは森の学校キョロロがあることだと思う。恐らく学校によっ

てキョロロに行く回数が違うと思うが、目標的にキョロロは年に何回行くようにしよ

うとかするぐらいにするといいと思う。キョロロの専門指導員はすばらしい。 

 

   渡辺教育長 

   ・市の博物館的な施設と、学芸員を含めた人材の学校現場での活用というのも重要な

ので、これからも引き続き尽力していきたい。 

 

 （以上の質疑のあと了承した） 

 

  ⑤ 報告第４号 十日町市中学校部活動指導員の委嘱について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

細木学校教育課長 

・資料に基づき説明 
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   廣田委員 

   ・任期は６カ月程度だが、なぜこんなに短いのか。 

 

   細木学校教育課長 

   ・部活動は基本通年であるが、それぞれ実際に活動する期間のみに委嘱している。委

嘱する期間は各学校の部活動の実情に合わせている。 

 

   渡邊委員 

   ・この指導員は教職員ではないのか。 

 

   細木学校教育課長 

   ・教職員ではなく、立場的には市の会計年度任用職員になる。 

 

 （以上の質疑のあと了承した） 

 

  ⑥ 報告第５号 十日町市社会教育委員及び十日町市公民館運営審議会委員の委嘱につ

いて 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

樋口生涯学習課長 

・資料に基づき説明 

 

 （特に質疑なく了承した） 

 

  ⑦ 報告第６号 十日町市公民館運営委員及び公民館分館運営委員の委嘱について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

樋口生涯学習課長 

・資料に基づき説明 

 

 （特に質疑なく了承した） 

 
（３）議決事項 

① 議案第１号 十日町市青少年の文化スポーツ派遣事業に関する補助金交付要綱の一

部を改正する告示の制定について 

 

渡辺教育長 

・議案第1号を上程し、事務局の説明を求めた。 

 

庭野スポーツ振興課長 

・資料に基づき説明 
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   渡邊委員 

   ・補助金を奨励金に変更した意図は何か。 

 

庭野スポーツ振興課長 

   ・この補助金は以前から「出場激励費」として交付しており、これに合わせ今回「激

励金」に改正させていただきたい。 

 

   庭野委員 

   ・交付対象に「出場又は参加する者が、市内に居住している場合に限る」とあるが、

市外から市内の高校に通っている子には激励金が出ないということか。 

 

庭野スポーツ振興課長 

・その通りである。ただ、市内から市外の学校に通う場合は対象になる。多くの市町

村が同様の制度を持っているので、こういった形となっている。 

 

廣田委員 

・スポーツ関係は、県大会・北信越大会・全国大会がきちんとなっているが、音楽・

芸術・文化となると全国大会といってもいろんな形がある。こういったことに関して

内規はあるのか。 

 

   庭野スポーツ振興課長 

   ・内規はないが、対象となる大会は要綱の中で「文部科学省、都道府県教育委員会、

全国小・中学校及び高等学校の各種連盟又は日本体育協会が主催するもの」と定めて

おり、これに基づいて判断している。 

 

 （以上の質疑のあと決定した） 

 

５ その他 

① ５月の主な行事予定について 

・資料に基づき説明 

 

 ② 次回定例教育委員会の開催日時 

・５月定例会 ５月23日（火）15時30分から開催することを決定した。 

 

 

以上で、14時50分に渡辺教育長が閉会を宣言した。 

 

以上の会議録に誤りがないことを認め、ここに署名する。  

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会 議 書 記  


